

FESTIVAL OVERVIEW

Walk 1

ScienceCenter Netzwerk
Dienstag 15-17:00 Uhr

Walk 2

Kunsthistorisches Museum
Mittwoch 15-17:00 Uhr

Walk 3

DEMEDARTS
Mittwoch 17-18:30 Uhr

Walk 4

Kunst am Bau, Erste Bank Campus
Donnerstag 15-17:00 Uhr

Walk 5

EduArtMusic
Freitag 15-17:00 Uhr

WALK 1

Die Reise zum Mond

Mit dem Zentrum Didaktik für Kunst
und interdisziplinären Unterricht
unterwegs

Dienstag 29.06.2021 15:00 - 17:00 Uhr

**Teilnahme nur
mit Anmeldung!**

[https://pretix.eu/angewandte/
festival2021/2359219/](https://pretix.eu/angewandte/festival2021/2359219/)

Spazieren gehen ist fad? Nicht mit uns! Begleitet von leckerem Eis führt uns eine Thementour zum Wissensraum des ScienceCenter Netzwerk in den 5. Bezirk. Dort erwartet uns der spannende Workshop „Der Versuch den Mond einzufangen“. Dieser bewegt sich in verschiedenen Phasen, aber wieso und wie sieht der Mond dabei eigentlich aus? Durch Gestalten einer eigenen Stop-Motion Animation gehen wir diesen und anderen Fragen gemeinsam nach.

Mit Unterstützung des Verein ScienceCenter Netzwerk.

Going for a walk is boring? Not with us! A theme tour takes us - accompanied by delicious ice cream - to the knowledge room of the ScienceCenter Netzwerk in the 5th district. Here the workshop „Trying to capture the moon“ will take place. The moon moves in different phases, but why and how does it look like during these phases? By creating our own stop-motion animation, we will explore these and other questions together.

With support by the ScienceCenter Netzwerk.

Start:

**Info-Point des Angewandten Festivals
am Oskar-Kokoschplatz 1010 Wien.**

Endstation:

Reinprechtsdorferstraße 1c, 1050 Wien.

di:'angewandte
Universität für angewandte Kunst Wien
University of Applied Arts Vienna

**ScienceCenter
NETZWERK**



WALK 2

Kunst und Demenz, beinahe die Orientierung verlieren

Mit dem Zentrum Didaktik für Kunst
und interdisziplinären Unterricht
unterwegs

Mittwoch 30.06.2021 15:00 - 17:00 Uhr

**Teilnahme nur
mit Anmeldung!**

[https://pretix.eu/angewandte/
festival2021/2359248/](https://pretix.eu/angewandte/festival2021/2359248/)

Haben Sie sich schon einmal verlaufen oder die Orientierung verloren? Für Menschen mit Demenz kann Spaziergehen zu einer großen Herausforderung werden. Bei einer gemeinsamen Thementour wollen wir uns über Input aus dem Buch "Arts and Dementia" austauschen und dadurch Empathie bilden. Am Zielort dürfen wir an einer Führung im Kunsthistorischen Museum teilnehmen, die uns zukunftsweisende Programme für Menschen mit Demenz vorstellt.

Mit Unterstützung durch das Kunsthistorische Museum Wien

Have you ever gotten lost or become disoriented? For people with dementia, going for a walk can easily pose a big challenge. During a themed tour, with input from the book „Arts and Dementia“ we want to explore the topic and thereby build empathy. The destination invites us to an exciting guided tour at the Museum of Art History, which introduces us to the museum's pioneering programs for people living with dementia.

With support of the Kunsthistorische Museum Vienna

Start:

**Info-Point des Angewandten Festivals am
Oskar-Kokoschplatz 1010 Wien.**

Endstation:

**Kunsthistorisches Museum Wien,
Maria-Theresien-Platz, 1010 Wien**

di:angewandte
Universität für angewandte Kunst Wien
University of Applied Arts Vienna

KUNST
HISTORISCHES
MUSEUM
WIEN

WALK 3

Von der Angewandten zur mdw Audible memories on the way

Mittwoch 30. Juni 2021, 17.00 - 18.30h

**Teilnahme nur
mit Anmeldung!**

[https://pretix.eu/angewandte/
festival2021/2359252/](https://pretix.eu/angewandte/festival2021/2359252/)

Bei dieser Tour wird der Weg bewusst wahrgenommen und die auftauchenden Gedanken, Erinnerungen und Assoziationen per Audio aufgenommen. In Folge entstehen aus den Audios von Studierenden der mdw eigene Kompositionen. Der City Walk ist Teil des künstlerischen Forschungsprojektes DEMEDARTS Dementia.Empathy.Education.Arts und wird gefördert durch PEEK, ein Programm des FWF (Fonds zur Förderung der wissenschaftlichen Forschung) zur Entwicklung und Erschließung der Künste: A-609 PEEK.

During our tour, we consciously perceive the path and our surroundings to evoke memories and associations, recorded via audio. Mdw students will create their own compositions from the audios. The City Walk is part of the artistic research project DEMEDARTS Dementia.Empathy.Education.Arts and is funded by PEEK, a programme of the FWF (Fund for the Promotion of Scientific Research) for the development and accessibility of the arts: A-609 PEEK.

Start:

**Info-Point des Angewandten Festivals am
Oskar-Kokoschplatz 1010 Wien.**

Endstation:

**mdw, Anton-von-Webern-Platz 1,
1030 Wien.**

WALK 4

Feminist Art Education und Kunst am Bau Führung

Mit dem Zentrum Didaktik für Kunst
und interdisziplinären Unterricht
unterwegs

Donnerstag 01.07.2021 15:00 - 17:00 Uhr

**Teilnahme nur
mit Anmeldung!**

[https://pretix.eu/angewandte/
festival2021/2359259/](https://pretix.eu/angewandte/festival2021/2359259/)

Spazieren gehen im Dialog mit Kunstdidaktik. Die gemeinsame Thementour führt uns zum Erste Bank Campus, einem Bezugspunkt des interdisziplinären Austausches. Am Treffpunkt stellen Studierende ihre Graphic Novels zu weiblichen Positionen der Kunstdidaktik vor, die uns auf unserem Weg dorthin begleiten. Am Zielort erwartet uns anschließend eine spannende Führung durch die Ausstellung der Kontakt Collection "Kunst am Bau".

Mit Unterstützung der Kontakt Collection der Erste Group und ERSTE Foundation.

Going for a walk in dialogue with art didactics. Our theme tour leads us to a reference point of interdisciplinary exchange, the Erste Bank Campus. At the meeting point, students will present graphic novels on female positions in art didactics, which will accompany us on our way. Arriving at the Erste Bank Campus, we are invited to an exciting guided tour through the exhibition „Kunst am Bau“ by the Kontakt Collection.

*With support of the Kontakt Collection -
Erste Group und ERSTE Foundation.*

Start:

**Info-Point des Angewandten Festivals am
Oskar-Kokoschplatz 1010 Wien.**

Endstation:

**Welcome Desk, Haupteingang
Erste Campus, Am Belvedere 1, 1100 Wien.**

di:'angewandte
Universität für angewandte Kunst Wien
University of Applied Arts Vienna

**Der
Canaletto
Blick**

Kunst am Bau
Erste Campus Wien

WALK 5

Picknick im Grünen - After Work mit EduArtMusic Mit dem Zentrum Didaktik für Kunst und interdisziplinären Unterricht unterwegs

Freitag 02.07.2021 15:00 - 17:00 Uhr

**Teilnahme nur
mit Anmeldung!**

[https://pretix.eu/angewandte/
festival2021/2359475/](https://pretix.eu/angewandte/festival2021/2359475/)

EduArtMusic - eine interuniversitäre Plattform zwischen der Akademie der bildenden Künste, der Universität für Musik und darstellende Kunst und der Universität für angewandte Kunst Wien - lädt Sie zum Gespräch beim gemeinsamen Spaziergang ein. Bei Eisverkostung stellt sich EduArtMusic am Treffpunkt vor, die Kollaboration der drei Universitäten bildet anschließend zugleich die Tourroute. Der Zielort lockt mit einem gemeinsamen After Work Picknick im Grünen.

Mit Unterstützung durch EduArtMusic

EduArtMusic, the interdisciplinary exchange between the Academy of Fine Arts, the University of Music and Performing Arts and the University of Applied Arts Vienna, invites you to an exciting conversation during our walk. At the meeting point, the EduArtMusic project, whose inter-university cooperation also forms the tour route, will introduce itself over ice cream. At the destination we are welcomed with a relaxing after-work picnic.

With support of EduArtMusic

Start:

**Info-Point des Angewandten Festivals am
Oskar-Kokoschplatz 1010 Wien.**

**Strecke über Strecke über den Campus der
mdw - Anton von Webern Platz.**

Endstation:

**Institut für das künstlerische Lehramt,
Akademie der bildenden Künste Wien,
Karl-Schweighofer-Gasse 3**

du:'angewandte
Universität für angewandte Kunst Wien
University of Applied Arts Vienna

Interuniversitäres Projekt
EduArtMusic